

地域との連携

本校では、伝統ある地域の教育力をいかした特色ある教育活動があります。学校を支援しサポートして下さる地域の方々によって充実した教育活動がてんかいられています。主な、内容をご紹介します。

□ あいさつ運動

平成17年から、青少年健全育成団体、自治会、PTA、生徒会で、毎朝8時より校門であいさつ運動を行っています。二中の伝統である「あいさつ」も、この地道な活動の成果です。



□ 三町合同高尾山ナイトハイク

高尾山ナイトハイクは、昭和57年の夏休みから29年間の永きにわたり、地域と密着して伝統が受け継がれています。当時は全国的に中学校が荒廃し、二中の例外ではなく生徒の健全育成上の課題が山積していました。「中学生を連れて一緒に山に登ろう！」という声上がり、地域の三町（曙町、高松町、栄町）が主催して、中学生スポーツ大会高尾山ナイトハイクが始まりました。

地域やPTAなど多くの方々がかかわり、夜を徹して生徒を見守り、指導していただきました。貴重な体験を通して、達成感や満足感、そして感謝の気持ちを感じながらナイトハイクを終えました。今後も続けていきたい地域と協働した伝統行事です。



高尾山口駅からスタート



高尾山頂でチェックを受ける生徒



稲荷山から登る朝日



朝日を見ながら休憩



高尾山麓駅で解散式



参加者全員で記念撮影